

Stuttgart, den 12. Dezember 2025

## **Sparkassenverband Baden-Württemberg spendet 10.000 Euro an Polizeistiftung**

Der Sparkassenverband Baden-Württemberg (SVBW) spendet in diesem Jahr 10.000 Euro an die Polizeistiftung Baden-Württemberg. Zur Scheckübergabe trafen sich am Freitagmittag der Minister des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen des Landes Baden-Württemberg, Thomas Strobl, und die Landespolizeipräsidentin von Baden-Württemberg, Dr. Stefanie Hinz, die gleichzeitig auch die Vorsitzende der Stiftung ist, zusammen mit Dr. Matthias Neth, Präsident des Sparkassenverbands Baden-Württemberg. Der Verband vertritt die Interessen der 50 Sparkassen und ihrer Verbundunternehmen im Land.

„Als öffentlich-rechtliche Sparkassen stehen wir unverrückbar zu Demokratie, Meinungsfreiheit und Menschenrechten. Die Polizei verteidigt diese im täglichen Einsatz auf der Straße. Sie sieht sich dabei immer häufiger Anfeindungen und Gewalt ausgesetzt. Mit unserer Spende würdigen wir den großen Einsatz der Polizeikräfte hier im Land und zollen allen Opfern von Gewalt in ihren Reihen und allen Hinterbliebenen unseren Respekt und unser Mitgefühl“, sagte Dr. Matthias Neth bei der Übergabe des Schecks.

Der stellvertretende Ministerpräsident und Innenminister Thomas Strobl hob hervor: „Die großzügige Spende an die Polizeistiftung Baden-Württemberg zeigt die Wertschätzung und Anerkennung des Sparkassenverbands Baden-Württemberg für die Arbeit der Polizei. Unsere Polizistinnen und Polizisten setzen sich täglich, 24/7, für unsere Sicherheit ein und riskieren dabei ihr Leben. Die Polizeistiftung Baden-Württemberg, die 1981 gegründet wurde, hilft unseren Helfern und deren Angehörigen in der Not. Leider erleben wir eine zunehmende Verrohung, in Worten, in Anfeindungen und auch in Gewalt gegen Einsatzkräfte der Polizei. Immer wieder werden Polizeibeamtinnen und Polizeibeamte in Ausübung ihres Dienstes beleidigt, angegriffen, verletzt oder gar getötet. Die Polizeistiftung leistet in diesen Fällen eine wichtige Arbeit, um Betroffene und ihre Angehörigen zu unterstützen. Mein Dank gilt dem Sparkassenverband Baden-Württemberg, namentlich seinem Präsidenten Dr. Neth, der diese tolle Arbeit unterstützt.“

### **Über die Polizeistiftung Baden-Württemberg:**

*Die Polizeistiftung Baden-Württemberg unterstützt Bedienstete der Polizei, die erhebliche gesundheitliche Nachteile infolge der Dienstausübung erlitten haben, ebenso deren Familienangehörige und auch Bedienstete der Polizei, die unverschuldet in Not geraten sind. Sie gewährt dabei Sach- und Geldleistungen. Die Polizeistiftung Baden-Württemberg wurde im Jahre 1981 als Stiftung bürgerlichen Rechts gegründet und finanziert sich durch Spenden und Bußgeldzuweisungen. Hilfen gehen immer direkt an die Betroffenen bzw. ihre Angehörigen.*

## **Über den Sparkassenverband Baden-Württemberg:**

*Der Sparkassenverband Baden-Württemberg (SVBW) fördert das öffentliche Sparkassenwesen und die Zusammenarbeit innerhalb der Sparkassen-Finanzgruppe. Er stärkt die Position der 50 baden-württembergischen Mitgliedssparkassen als Dienstleister für ihre Kunden und verbessert gemeinsam mit den Sparkassen das Service- und Produktangebot. Der SVBW unterstützt die Sparkassen bei der Ausrichtung auf veränderte Rahmenbedingungen und ermöglicht den gemeinschaftlichen öffentlichen Auftritt mit den Verbundunternehmen.*

Ein Pressefoto der Scheckübergabe finden Sie auf unserer Internetseite unter  
<https://www.sv-bw.de/presse/pressemitteilungen>

## **Weitere Informationen für Journalistinnen und Journalisten:**

Michaela Roth  
Leiterin Kommunikation und Pressesprecherin

Sparkassenverband Baden-Württemberg  
Am Hauptbahnhof 2  
70173 Stuttgart

Telefon: 0711 – 127 – 77390  
Mobil: 0170 590 7434  
E-Mail: michaela.roth@sv-bw.de